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Top 4 Sachstand Steg über den Erbach

Der Vorsitzende erklärt, bis zum nächsten Monat könne man dort über einen Steg 
laufen. Die Grünflächenabteilung habe bereits die Ausschreibungen vorgenommen. 
Er gehe davon aus, dass bis spätestens nächsten Monat alles erledigt sei.

Ein Bürger teilt mit, dass die Wanderwege neu gekennzeichnet worden seien. Die 
Kreisverwaltung würde bis Mitte des Jahres alles neu beschildern. Daher freue er 
sich sehr, dass endlich ein Steg gebaut werde. Dann müsse man sich keine 
Gedanken mehr über einen Umweg an dieser Stelle machen. Der Herzog-Christian-
Weg soll als Premium-Wanderweg ausgezeichnet werden.  
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